
Председатель  наблюдательного
совета  Фонда,  первый  вице-
спикер  регионального
парламента Сергей Булгаков:

«За  два  месяца  на  счет  Фонда  поддержки  участников  СВО
поступило 483 миллиона рублей, 300 миллионов рублей из них
направлено на приобретение военного оборудования, снаряжения и
обмундирования.

Подготовка  предложений  по  поддержке  наших  военнослужащих
является одной из главных задач Фонда. У нас налажен тесный
контакт с воинскими частями, которые ранее дислоцировались на
территории Волгоградской области.

Поступающие  заявки  мы  отрабатываем  совместно  с  управлением
мобилизационной работы и взаимодействия с органами военного
управления аппарата губернатора Волгоградской области. Далее
Фонд заключает договоры непосредственно с производителями.

https://adm-karpovka.ru/predsedatel-nabljudatelnogo-soveta-fonda-pervyj-vice-spiker-regionalnogo-parlamenta-sergej-bulgakov/
https://adm-karpovka.ru/predsedatel-nabljudatelnogo-soveta-fonda-pervyj-vice-spiker-regionalnogo-parlamenta-sergej-bulgakov/
https://adm-karpovka.ru/predsedatel-nabljudatelnogo-soveta-fonda-pervyj-vice-spiker-regionalnogo-parlamenta-sergej-bulgakov/
https://adm-karpovka.ru/predsedatel-nabljudatelnogo-soveta-fonda-pervyj-vice-spiker-regionalnogo-parlamenta-sergej-bulgakov/
https://volgoduma.ru/upload/iblock/db3/db35c82f9fd8810e69eb58599a707d82.jpg


После того как необходимое снаряжение и оборудование поступают
в  регион,  военное  обмундирование  и  экипировка  передаются
военнослужащим, а военное оборудование и технические средства
отправляются непосредственно на склады воинских частей.

Затем,  уже  на  месте,  по  решению  командования  идет
распределение  поступившего  военного  имущества  в  места
комплектования подразделений или непосредственно на передовую.
Важно, что мы общаемся не только с командованием частей, но и
с родственниками военнослужащих. Все предложения и пожелания
оперативно отрабатываются.

Сегодня  характер  обращений  существенно  изменился.  Так,
например,  если  раньше  требовались  теплая  обувь,  спальники,
спецодежда,  и  эта  проблема  была  решена,  то  сейчас  есть
потребность в технических средствах, таких как квадрокоптеры,
тепловизоры, ночные прицелы, противоосколочные очки.

Этот перечень постоянно обновляется, необходимое оборудование
мы приобретаем и доставляем на места.

Отмечу,  что  за  расходованием  средств  установлен  жесткий
государственный и общественный контроль».

 


